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CORPUS

Benalmádena celebró con la solemni
dad, la alegría y el increíble colorido que 
le caracteriza la festividad del Corpus 
Christi. El Día del Señor fue, un año 
más, una hermosa prueba de la devo
ción de todo un pueblo entorno al 
Cuerpo de Cristo. Numerosos visitan
tes de toda la Costa del Sol se dieron 
cita en nuestro pueblo y la calle Real se

CHRISTI

convirtió en una increíble alfombra de 
flores por la que se procesionó a ia 
Santa Custodia. La ejemplar colabora
ción de los vecinos que complementa
ron el estallido multicolor de las gitani- 
llas y claveles de los balcones con 
hermosos mantones, convirtieron nues
tras calles en hermosos jardines por los 
que procesionó el Santísimo.

EL PLAN DE ORDENACION, 
ENVIUDO A LA JUNTA
El Ayuntamiento de Benalmádena envió 
el pasado día 8 de mayo el Plan General 
de Ordenación Municipal, se desplaza
ron a Sevilla los concejales, Antonio del 
Cid y Juan Carlos Maestro del Partido 
Popular. Javier Ortiz, del P.S.O.E. y 
José Montiel, de C.D.S.
La Corporación Municipal aprobó por 
unanimidad en una sesión plenaria 
celebrada el pasado día 2 de mayo, las 
alegaciones efectuadas en su día por la 
Junta de Andalucía, y que han sido 
incluidas en el nuevo Plan de Ordena
ción, con lo que oficialmente se le ha 
dado vía libre al mismo. Una vez que los 
responsables de urbanismo de la Junta 
de Andalucía comprueben y den el visto 
bueno a las rectificaciones menciona
das entrará oficialmente en vigor el 
nuevo Plan General de Ordenación, 
con lo que se cumplirá la voluntad polí
tica del Equipo de Gobierno en general 
de todos los partidos políticos con re
presentación municipal.

MARIA ISABEL FERNANDEZ, REPRESENTANTE DE BENALMADENA 
EN EL CONCURSO PARA LA ELECCION DE MAJA DE ESPAÑA

María Isabel Fernández, Maja de Be
nalmádena 90, representará el próximo 
día 22 a nuestro municipio en el concur
so para la elección de la Maja de Espa
ña, que se va a celebraren el recinto dei 
complejo polideportivo municipal, en 
Arroyo de la Miel.
Maria Isabel mide 1,70 centímetros, 
tiene pelo castaño y ojos verdes. Nació 
hace 22 años en Ronda, vive en Arroyo 
de la Miel y acude al concurso con toda 
la ilusión del mundo y el deseo de con
seguir un lugar privilegiado en el impor
tante certamen, en el que se van a dar 
cita las representantes de las diecisiete 
comunidades autónomas y las majas 
de Benalmádena, Ceuta y Melilla.
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VOLVIO EL AMIGO

Se fue a comienzos del año, callada
mente, casi de puntillas, y ha vuelto 
igual, calladamente. Vuelve de un largo 
viaje, aunque solo ha pasado cuatro 
meses, pero este tiempo que para la 
mayoría no es excesivamente largo, 
para el ha sido interminable.
Al final, tras días de honda preocupa
ción y noches de pesadilla, ha vuelto 
vencedor en el pulso que le echó el 
destino. Todo está aún muy reciente 
para que él pueda olvidarlo. Sus cuatro 
meses de lucha, mantenida gracias a 
su entereza, su hombría de bien y a la 
ayuda y entrega de su esposa, han 
hecho posible que el bien venza al mal 
y el amigo de todos ya está entre noso

tros con ganas de olvidar todo y conti
nuar su andadura volviendo a su vida 
normal, su trabajo, la consulta, el Ayun
tamiento, y sus amigos.
Cuando aparece una enfermedad como 
la que él ha padecido, en las horas ba
jas, cuando no se está en la cresta de la 
ola, es cuando se reciben las muestras 
de aprecio de verdad y él, mi amigo, 
nuestro amigo Carlos ha estado duran
te este tiempo recibiendo el afecto de 
muchos amigos. Lo que prueba que se 
le quiere de verdad.
Ayer le vimos de nuevo en el Ayunta
miento. Llegó con su sonrisa de siem
pre, con su caballerosidad de siempre y 
abrazó a todo el mundo. Poco ha cam
biado en él, quizá el pelo un poco más 
blanco y una pequeña cicatriz que el 
tiempo se encargará de borrar. Estaba 
contento, como flotando por la alegría 
de un momento con el que habría soña
do cientos de veces cuando estaba 
internado en la clínica de Alemaniadon- 
de afortunadamente han sabido acudir 
a tiempo y solucionar el problema, Carlos 
volvía al Ayuntamiento.
Con su vuelta, la vida municipal se 
normaliza. Ya está entre nosotros la 
pieza que faltaba para que todos, Equi
po de Gobierno y Oposición pudieran 
continuar la andadura normal en el 
quehacer diario.
Durante estos meses de ausencia todo 
el mundo ha respetado el motivo, vaya 
por delante el reconocimiento al talante

de la oposición que no ha pretendido 
aprovecharse de la forzada ausencia 
demostrando que ante todo sus com
ponentes son personas y luego políti
cos.
El tiene que integrarse poco a poco a la 
vida normal y conociéndole sabemos 
que lo hará a su aire, cuando lo crea 
conveniente.
Su reintegro a la vida política no va a 
demorar mucho, porque hay entre sus 
proyectos uno cuya realización la ha 
asumido como algo personal, la cons
trucción del nuevo centro de Salud, en 
Arroyo de la Miel, y el desea que no se 
demore más, y por ello deberá ponerse 
de nuevo a trabajar en el tema para que 
dentro de poco el proyecto se convierta 
en una hermosa realidad.
Cuando visitamos a Carlos en Alema
nia, le pidió al Alcalde, Ramón Rico que 
le diese un fuerte abrazo a todos "los 
miembros del Equipo de Gobierno y a 
los compañeros de la Oposición, por
que para mí son todos iguales", nos 
diría antes de despedirnos. Este es el 
talante del amigoque ha vuelto. Todo el 
personal del ayuntamiento está de 
enhorabuena, sus pacientes, los niños 
de Benalmádenaysuspadrestambién. 
Por todos ellos vaya un grito de alegría 
que con motivo de su vuelta y completa 
recuperación sale de nuestra alma: 
¡Carlos, Pilar, bienvenidos a casa!.

SALUD ESCOLAR
El Consejo de Salud Escolar, una de 
cuyas principales funciones es la de 
velar por la salud física y mental de los 
escolares está realizando dentro de sus 
actividades una campaña denominada 
Programa Panal. Es un loable esfuerzo 
que se ubica dentro del aparato general 
conocido como "Promoción de Salud" y 
que consta de los siguientes temas:
I PREVENCION DE LAS ENFERME
DADES INFECCIOSAS:
Buco-Dental, corporal, enfermedades 
transmisibles, sexuales, entéricas, 
exantomáticas, respiratorias y vacunas.
II ALIMENTACION
Principios, dietas, alimentación equili
brada.
III EDUCACION PARA EL CONSUMO

Alimentos, bienes de consumo, utili
dad, consumismo.
IV SALUD MENTAL
Sexualidad, drogas, aprendizajes, ci
clos de trabajo-hobbies, reposo.
V SANIDAD
Sanidad Oficial-pública y privada, Sani
dad Extraoficial, medicinas alternativas, 
prevenciones sanitarias. Funcionamien
to del Centro de Salud, uso y abuso de 
la Sanidad.
VI PREVENCION DE ACCIDENTES 
Mediante el control causal.
VII TIEMPO LIBRE 
Ejercicio, juego, lectura.
VIII SALUD AMBIENTAL 
Ecosistema, medio escolar.
Con el citado programa, el Consejo de

Salud Escolar pretende dar a conocer 
con más exactitud un esfuerzo que 
necesita la colaboración de los padres. 
Tal intención se basa en que no es 
suficiente que a los hijos se les enseñe 
en la escuela a lavarse los dientes o a 
saber que alimentos son los más ade
cuados para ellos, sino que, por el 
contrario, es necesario que la labor 
continue en sus hogares de forma tal 
que se lleve a cabo lo aprendido en la 
escuela.
El citado Consejo está formado por 
médicos, ayudantes técnicos sanitarios 
del Centro de Salud de Benalmádena, 
representantes de las asociaciones de 
padres de alumnos, profesores y el 
Ayuntamiento.
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BIENVENIDA AL CERTAMEN MAJA DE ESPAÑA
volvemos de nuevo, con más ilusión 
que el anterior, a ponernos todos a 
colaborar para que como en el año 
pasado el éxito vuelva a sonreír al es
fuerzo que me consta van a poner orga
nizadores, prensa y concursantes.
El equipo de Gobierno del Ayuntamien
to ha puesto ilusión y esperanzas en 
esta vigesimoquinta edición de Maja de 
España, porque nos consta la seriedad 
e imparcialidad con las que se desarro
lla.

A la horade soñar tenemos esperanzas 
de que la representante de Benalmá
dena sea elegida Maja de España, si no 
fuera así, porque sólo una de las candi
datas consigue tan preciado galardón, 
estamos seguros que María Isabel 
Fernández conseguirá una buenaclasi- 
ficación y dejará en buen lugar a nues
tro municipio.

Ramón Rico
Alcalde

Es siempre grato anunciar que en nues
tra localidad se va a celebrar el próximo 
día 22 algo tan alegre y de tanto colorido 
como un certamen de belleza, una noble 
y reñida pugna en la que como en este 
caso participan hermosas mujeres que 
van a representar a todas las autono
mías de nuestro país y en el que tam
bién lo harán las majas de Ceuta, Meli
lla y Benalmádena. Nuestro municipio 
ya fue sede del concurso en el que se 
eligió a la Maja de España y este año
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TIVOLI VOLVIO A ABRIR SUS PUERTAS

El parque de atracciones Tívoli abrió 
por fin sus puertas, al día 11 de mayo, 
dando comienzo así su temporada. Atrás 
quedaron los momentos de incertidum- 
bre en los que casi quinientos trabaja
dores llegaron a temer no solo por la 
percepción de sus salarios atrasados,

que ascendían a cientos de millones de 
pesetas, sino también por el manteni
miento de sus puestos de trabajo.
El parque está regentado por una nue
va sociedad, al frente de la que se 
encuentra Henry Johanssen, gerente 
del parque de atracciones Tívoli en

Dinamarca. Una de las medidas toma
das por la nueva dirección ha sido la de 
reducir el precio de las entradas, acción 
que los visitantes del parque de atrac
ciones venían demandado desde hace 
bastante tiempo.
Por el momento y esperemos que defi
nitivamente, el problema parece resuel
to, se han pagado las deudas y el pro
pietario, Bent Olsen se ha comprome
tido a realizar importantes inversiones 
encaminadas a poner al día las instala
ciones. Tras numerosas reuniones entre 
trabajadores y propietarios, centrales 
sindicales y partidos políticos en las que 
llegó a mediar el propio alcalde se 
alcanzó el acuerdo definitivo que ha 
permitido, no solo volver a abrir las 
puertas sino relanzar un centro de di
versión único en la Costadel Sol y sobre 
todo y lo que es más importante, que los 
trabajadores mantengan sus puestos 
de trabajo.
Tívoli anuncia, como todos los años 
grandes actuaciones de artistas famo
sos que sin duda deleitarán a todos los 
que se den cita en sus instalaciones en 
Arroyo de la Miel.

UN AMPLIO Y MODERNO CEMENTERIO PARA ARROYO
Arroyo de la Miel contará con un nuevo 
cementerio, hace unos días se presen
tó al Alcalde una maqueta del proyecto 
y las características del mismo. Se trata 
de construir un parque cementerio que 
se amolde a la orografía del terreno, 
para no degradar el entorno y que cuente 
con todos los sen/icios necesarios y 
propios de cualquier localidad europea. 
La empresa que ha realizado la maque
ta y el proyecto está especializada en 
este tipo de trabajos y asegura que su 
proyecto, una vez realizado, garantiza 
espacios libres para enterramientos 
hasta un plazo de veinte años.

mmem

l i l i !
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T o m á s  M á r q u e z :  L A  C A R R E T E R A  D E  A R R O Y O  D E  L A  M I E L  S E  
C O N V I E R T E  E N  V A R I A N T E  D E  L A  N - 3 4 0

Tomás Márquez, primer Teniente de 
Alcalde y concejal delegado de Policía 
Local y Tráfico es sin duda alguna una

de las personas que desean más fer
vientemente la terminación de la deno
minada carretera variante de Benalmá
dena y sobre todo en estos días en los 
que la circulación de vehículos por 
nuestras calles y carreteras comienza a 
ser preocupante "Reconozco que se 
producen retenciones de tráfico en horas 
punta - asegura el edil sobre todo en 
el Arroyo de la Miel, entiendo que los 
conductores lleguen a desesperarse, 
pero el problema es que la carretera 
que viene de Torremolinos y pasa por el 
centro de Arroyo se convierte en una 
variante de la N-340 con el consiguiente 
aumento del tráfico de vehículos. Esto 
sucede por los conductores que saben 
que el MOPU está realizando obras en 
la carretera de la Costa y se desvían 
desde la variante de Torremolinos para 
evitar la zona de la N-340 en la que se

está acondicionando, de esta forma el 
tráfico se nos aumenta cosiderablemen- 
te y a pesar de que a través de nuestra 
policía local intentamos dar la mayor 
fluidez al tráfico a veces ante el gran 
número de vehículos, no se puede evi
tar pequeños atascos".
Sobre la solución al problema, Tomás 
Márquez se muestra contundente al 
afirmar que "sin duda la construcción de 
la variante va a paliar en gran parte el 
problema ya que los vehículos que no 
lleven como punto de destino Benalmá
dena discurrirán por ella y esto descon
gestionará el tráfico enormemente, por 
otro lado también mejorará la circula
ción rodada en Arroyo de la Miel una 
vez que finalicen las obras en la N-340 
y los conductores no se desvíen hacia 
el centro urbano de Arroyo de la Miel".

I M P E R I O  A R G E N T I N A  V I S I T O  L A  A L C A L D I A

La genial artista, Imperio Argentina visitó 
la Alcaldía de Benalmádena, entrevis
tándose con el alcalde accidental, 
Tomás Márquez, quien se encontraba 
acompañado por los concejales Juan 
Carlos Maestro y Alejandra Pérez Roca. 
Imperio Argentina demostró una vez

más su extraordinario sentido del hu
mor y su cariño a nuestro municipio al 
manifestar a Tomás Márquez su agra
decimiento "por el magnífico estado de 
las calles en la zona donde vivo", yaque 
la artista es desde hace varios años 
vecina de Benalmádena, que según

ella "me siento enamorada y de donde 
no me quiero ir nunca".
La actriz acaba de rodar una película en 
la que se filmaron planos de Benalmá
dena, sobre este tema, le comunicó a 
los concejales que deseaba darles las 
gracias, en nombre de la productora, 
"por las facilidades encontradas en este 
municipio para el rodaje". Al término de 
la cordial visita, Imperio Argentina 
mostró a los concejales la medalla de 
oro a las Bellas Artes, que le fue im
puesta por su Majestad El Rey D. Juan 
Carlos y la medalla a las Artes y Cien
cias, que le ha sido otorgada por el 
Gobierno francés, como antesala a la 
Legión de Honor, máximo reconocimien
to a la labor artística, que según la 
homenajeada le va a ser impuesta el 
año que viene.
Tomás Márquez agradeció la visita de 
la genial artista y le regalo un ramo de 
flores como señal del respeto y la 
admiración que se siente por ella en 
Benalmádena.
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NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION 
MUSICO CU LTU RAL EDUARDO OCON

La Asociación Músico Cultural Eduardo 
Ocón tiene nueva junta directiva. El 
pasado 30 de abril se reunió la anterior 
junta para proceder a realizar la vota
ción para elegir a los nuevos miembros, 
tras la cual resultó elegido presidente, 
Luis Ramos González y vice-presiden- 
te, Juan Martín Martín. El resto de la 
nueva junta la forman, María Jesús 
Jaime Jiménez, secretaria, Antonio Soto 
Reina, tesorero, y los vocales, Jesús 
Borrego Quintero, Javier Gámez Ara
na, Pilar Borrego Quintero, Pilar San
taella Díaz, Gloria Lozano Raya y Fran
cisco Beltrán Quesada.

REGIMEN INTERNO
La Asociación musical benalmadense 
ha aprobado una serie de normas de ré
gimen interno con el fin de regular las 
actuaciones y comportamientos de sus 
integrantes. Son de obligado cumpli
miento para todos los componentes de 
la banda de música y establecen lo 
siguiente:
1 -/ Todos los componentes de la Ban
da, deberán asistir obligatoriamente a 
todos los ensayos, los cuales se efec
tuarán todos los Martes y Viernes a 
partir de las 20,30 horas.
2-1 Todos los educandos tendrán obli
gatoriamente un día de Solfeo a la 
semana.
32/ Todos los educandos, además del

Solfeo, deberán asistir a clase de instru
mentos, los días que consideren conve
niente los profesores.
A-I Todos están obligados a cuidar y 
conservar el Instrumento, Atril de pie, 
Atril instrumento, Partituras repertorio, 
Métodos y demás material que se les 
facilite.
5Q/ Los uniformes, únicamente se utili
zarán para las actuaciones que realice 
la Banda.
69/ Cuando se realice un cambio de 
uniformeo se entregue definitivamente, 
se hará en las debidas condiciones 
(LIMPIO).
7-1 Unicamente podrán concurrir a las 
actuaciones, desfiles, etc., los compo
nentes de la Banda que los profesores 
consideren cualificados para dicho acto. 
8S/ Las faltas injustificadas a Solfeo, 
Instrumento, Ensayos, etc., darán lugar 
a una 15 notificación requiriendo a los 
padres del alumno (en el caso de que 
este sea menor de edad) para que se 
personen en la Escuela de Música, para 
poner en conocimiento de Profesores y 
Asociación los motivos de las mismas. 
9Q/ Cuando se haga caso omiso a este 
requerimiento, se procederá a una 2Q 
notificación, apercibiéndole que la in- 
comparecencia a este segundo reque
rimiento, se interpreta como un deseo 
de causar baja del componente en la 
Banda: a continuación se le enviará

una 3§ notificación, comunicándole en 
la misma la baja y requiriéndole, la 
devolución del material que tenía a su 
cargo.
10e/ Para poder asistir al Viaje que se 
realiza todos los años como fin de cur
so, se tendrán en cuenta, ensayos, 
clases, actuaciones, etc., penalizándo
se todas las faltas sin justificar de cada 
uno de los componentes, estas faltas, 
serán compensadas con cantidades 
económicas en razón al ns de las mis
mas, sirviendo este dinero para mejorar 
el viaje y a la vez terminar con las 
injusticias que se producen en relación 
con los componentes que cumplen todas 
las normas.
119/ La Junta Directiva fijará el lugar y 
fechas del viaje, no pudiéndose com
pensar de ninguna forma, al compo
nente que no quiera asistir o no pueda 
hacerlo por otras razones.
12-I En todas las actuaciones que se 
produzcan, los componentes de las 
Bandas deberán utilizar el uniforme 
completo, zapatos negros o azul mari
no y calcetines blancos o medias del 
mismo color. Debiendo observarse entre 
los componentes un mínimo de serie
dad y de buen orden.

El objetivo de estas Normas es, perfec
cionar el buen funcionamiento interno 
de la Banda de Música, y elevarla, al 
lugar que todos queremos que ocupe 
en el rango de Bandas Juveniles. 
Todos sabemos, que es voluntario el 
pertenecer a la Asociación y ser inte
grante de cualquiera de las Bandas, 
pero también es cierto, que todo aquel 
que ingresa voluntariamente y desea 
mantenerse en la misma, se obliga a 
cumplir estas normas, necesarias para 
el buen funcionamiento y orden de la 
Banda, ya que de todos es sabido, que 
en conciertos, pasacalles, desfiles etc., 
la Banda es una representación del 
Municipio de Benalmádena, repercu
tiendo directamente sobre el nombre de 
Benalmádena, lo positivo o negativo de 
nuestras actuaciones y comportamien
to de sus integrantes.
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DEPARTAMENTO DE COMPRAS 
AHORRAR EL DINERO DE TODOS

El Ayuntamiento contará en breve pla
zo con un departamento de Compras. 
La propuesta de su creación fue hecha 
por el concejal de Hacienda, Juan Car
los Maestro, al resto de sus compañe
ros del Equipo de Gobierno justificando 
la necesidad de su puesta en marcha

ante el enorme incremento que ha teni
do en ei Ayuntamiento la compra de 
bienes de todas clases, tanto fungibles 
como inventariables, y que aconseja, 
según el edil crear dicha area de com
pras para conseguir entre otras venta
jas:
a) La mayor concurrencia posible de 
proveedores.
b) La selección entre los concurrentes, 
atendiendo al precio, calidad, a laforma 
y rapidez en servir los pedidos, a las 
firmas ubicadas en el municipio.
c) Agrupar los pedidos para que no se 
produzcan tantas compras parciales por 
dependencias y servicios.
d) Un mayor control de gastos por 
pedidos efectuados, al estar estos 
centralizados.
e) Lograr, en su caso, mayores des
cuentos y por tanto mejores precios ya 
que al unificarse las compras se produ- 
cieran facturaciones de mayor cuantía. 
El nuevo sistema debe implantarse 
paulatinamente y de forma progresiva

hasta que se logre alcanzar la mayoría 
de las compras realizadas en todos los 
servicios dependencias.
Juan Carlos Maestro considera que 
"toda innovación debe realizarse con 
decisión, pero al mismo tiempo con la 
cautela y estudios necesarios para que 
obtenga la debida aceptación y evitar o 
reducir lo más posible los rechazos si 
Sos hubiera. De esta forma lograremos 
en la mayor brevedad posible el cumpli
miento de los objetivos previstos de 
esta nueva forma de actuación munici
pal, para ello estamos elaborando una 
serie de normas como reglamento in
terno de actuación en casos especia
les, los aspectos legales de Sas actua
ciones, las relaciones entre dependen
cias y servicios o cualquier otra circuns
tancia que redunde en pro del precio 
que se establece. Con ello comprare
mos, mejor, más barato y ahorraremos 
dinero al Ayuntamiento, ahorraremos 
dineros a todos".

A Y U D A  A L  C O N S E J O  
D E  J U V E N T U DJORNADAS SOBRE 

HACIENDAS LOCALES
Las III Jornadas de Estudio de Hacien
das Locales se celebraron en nuestro 
municipio, del 17 al 19 de mayo, bajo el 
tema "La Gestión Tributaria de las 
Haciendas Locales". Un amplio progra
ma, formado por comunicaciones y 
mesas redondas en las que intervinie
ron profesores universitarios y técnicos 
en haciendas locales sirvieron para 
aunar criterios y debatir temas como "El 
procedimiento tributario" "La compro
bación tributaria", "El inversor extranje
ro y el no residente ante Hacienda", 
entre otros. El interventor del Ayunta
miento de Benalmádena, José de 
Vicente presentó la comunicación 
"Reflexiones sobre la problemática

que genera la aplicación de la ley de Ha
ciendas locales", que despertó el inte
rés de los jornalistas y dió motivo a un 
amplio e interesante debate. La clausu
ra estuvo a cargo de José María Martín 
Delgado, catedrático de Derecho finan
ciero y Tributario y rector de la Universi
dad de Málaga. Las jornadas se 
realizaron con el patrocinio del Ayunta
miento de Benalmádena.

El Equipo de Gobierno aprobó en la 
última comisión acceder a la petición de 
subvención realizada por el consejo de 
la Juventud y concederle 2.500.000 
pesetas como aportación al programa 
presentado por los jóvenes. Esta ayuda 
se va a ver complementada con 300.000 
pesetas aportación prevista de recibir 
por parte de la Diputación Provincial y 
2.000.000 de pesetas solicitados a la 
Dirección General de Juventud. El pro
grama al que los jóvenes piensan dedi
car dichas cantidades es complejo e 
interesante y entre otras actividades 
realizarán comics, marionetas, trabajos 
de prensa y un taller de Educación 
Medio Ambiental. Los componentes del 
Consejo de Juventud están trabajando 
con ilusión, con seriedad y con respon
sabilidad y acierto.
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U N  T O D O  T E R R E N O  P A R A  E L  P U E R T O
El Ayuntamiento va a adquirir un coche 
marca Land Rover que va a desarrollar 
principalmente su cometido en el Puer
to Deportivo. El concejal delegado, José 
Nieto ha diseñado una serie de actua
ciones en el recinto portuario y entre 
ellas se encuentra la de ofrecer mejores

servicios a quienes usen las citadas 
instalaciones y para ello considera 
necesario la dotación de un vehículo de 
las citadas características ya que este 
puede desarrollar las polivalentes ta
reas que se requiere en unas instalacio
nes como las citadas. Por esta razón y

tras estudiarse las ofertas de diversas 
marcas automovilísticas especializadas 
en la venta de este tipo de vehículos se 
decidió aceptar la más ventajosa en 
cuanto a la relación precio-calidad.

CAMPAÑA DE DESRATIZACION, OPTIMOS RESULTADOS
facilitados por ATHISA, empresa espe
cializada que fue contratada por el Ayun
tamiento para desarrollar una campaña 
contra los roedores cuyo objetivo es 
acabar con el 95 por ciento de los exis
tentes en nuestro municipio.
La campaña de desratización se inció a 
finales del año pasado a través de la 
Delegación de Sanidad, presidida por 
el concejal Carlos Rodríguez y el éxito 
ha sido tan importante que según el 
muestreo realizado por la empresa 
concesionaria ya se ha eliminado el 40 
por ciento de los roedores. Los costos 
de la campaña ascienden a poco más 
de cuatro millones de pesetas y básica
mente consiste en actuar en diferentes

Los resultados obtenidos en los prime- desratización han sido altamente posi- 
ros meses del año en la campaña de tivos, según se desprende de los datos

areas, como vertederos, solares, con
ducciones de agua y edificios públicos.

SEVILLANA MEJORA EL SERVICIO
La Compañía Sevillana va a llevar a 
cabo un ambicioso plan de remodela
ción de los postes de electricidad insta
lados en Benalmádena Pueblo, que son 
actualmente de madera y se van a 
suplir por postes metálicos, evitándose 
de esta forma la posibilidad de que las 
torretas se incendien. Así mismo se va 
a ampliar la red eléctrica de Arroyo de la 
Miel de forma que este importante

núcleo de población de nuestro munici
pio cuente en el futuro con tres líneas 
suministradoras de fluido en lugar de 
las dos actuales. La empresa de electri
cidad va a invertir alrededorde doscien
tos millones de pesetas en las actuacio
nes anteriormente descritas, que se es
peran están finalizadas en este mismo 
año.
Con estas medidas, que según fuentes

municipales son "muy beneficiosas para 
el desarrollo de Benalmádena y obvia
mente adecuadas para recuperar nues
tra buena imagen que desde hace unos 
meses y coincidiendo con las últimas 
lluvias se ha visto deteriorada por los 
periódicos cortes en el suministro del 
fluido eléctrico".
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BENALMADENA, LUGAR DE 
ENCUENTRO DE PERIODISTAS
Los VI Juegos Ibéricos - I Encuentro 
Pan Europeo de Periodistas se han 
celebrado en nuestro municipio con la 
participación de trescientos cuarenta y 
cinco profesionales de los medios de 
comunicación representantes de quin
ce países. El evento patrocinado po r el 
Parlamento Europeo y celebrado con la 
colaboración del Ayuntamiento de 
Benalmádena, a través de su delega
ción de Turismo ha contado con la asis
tencia del presidente de la Organiza
ción Internacional de Periodistas, del 
presidente del club y del Sindicato de 
Hornalistas de Portugal así como de 
representantes de organizaciones de 
periodistas de Chipre, Finlandia, Unión 
Soviética, Bulgaria, Italia, España, Ale
mania, Suiza, Francia y Federación 
Latinoamericana.
Las jornadas han tenido dos apartados 
bien definidos, el técnico o profesional 
en el que se debatieron temas que 
afectan directamente al mundo de la 
información, como la entrada en vigor 
del Acta Unica Europea, la clausula de 
conciencia y el secreto profesional, y un 
segundo apartado, en este caso depor
tivo, personificado por la celebración de 
los VI Juegos Ibéricos de Periodistas, 
que se celebró en el complejo Polide

portivo Municipal de Benalmádena, en 
Arroyo de la Miel, y en el que disputaron 
competiciones de fútbol, baloncesto, 
fútbol-sala, tenis de mesa, ajedrez, tenis, 
natación, atletismo, pesca, golf y bád
minton.
El encuentro de periodistas se inició el 
domingo 29 de abril, clausurándose el 
día 1 de mayo, con una cena de clausu
ra presidida por Francisco Olmedo,

concejal de Turismo, que obstentaba la 
representación del Alcalde de Benal
mádena, Ricardo del Cid, director pro
vincial del M misterio de Turismo, Trans- 
portes y Comunicaciones, y Joao Mes- 
quitas, presidente del Sindicato de 
Periodistas de Portugal.
Francisco Olmedo se dirigió a los profe
sionales de los medios de comunica
ción manifestándoles estar "plenamen
te seguro que las conclusiones que 
resumen las jornadas de trabajo servi
rán para marcar las líneas del periodis
mo europeo delfuturo y de estaforma el 
colectivo que tan dignamente repre
sentan va a responder con la profesio- 
nalidad que le caracteriza a la demanda 
de una sociedad que pide una prensa 
libre, independiente, democrática y sin 
fronteras "El edil benalmadense finalizó 
su aplaudida intervención agradecien
do a los organizadores, la Unión de Pe
riodistas Españoles, el haber escogido 
nuestro municipio como lugar de cele
bración de "este primer Encuentro Eu
ropeo de Periodistas y esperamos que 
cuando vuelvan a sus lugares de origen 
recuerden que aquí han dejado un 
montón de amigos, que le esperan de 
nuevo en Benalmádena".
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LA MAJA DE BENALMADENA EN EL AYUNTAMIENTO
La Maja de Benalmádena, María Isabel 
Fernández, visitó la Casa Consistorial,

La Hermandad de Pensionistas de la 
Administración Local, formada por per
sonas que han desempeñado su tarea 
profesional en el Ayuntamiento de 
Málaga, visitaron hace unos días Be
nalmádena y tras recorrer las calles del 
municipio fueron recibidos por el alcal
de, Ramón Rico, en la Casa Consisto
rial.
El presidente de la Corporación munici
pal, acompañado de Antonio García, 
director de la Oficina Municipal de Tu
rismo, dió la bienvenida a los visitantes 
y les manifestó su satisfacción "por

donde fue recibida por el alcalde Ra
món Rico y el primer teniente de alcal

recibirles en nuestro Ayuntamiento, que 
es la casa de todos y quizá sea un poco 
más de personas como ustedes que 
han dedicado gran parte de la vida en 
servir a los demás desempeñando el 
quehacer cotidiano en la administra
ción local. Ahora que han ofrecido a 
nuestra sociedad el fruto de muchos 
años de trabajo, serio y profesional tie
nen por delante una época dorada en la 
que estoy seguro tendrán ocasión de 
disfrutar del merecido descanso y de 
vivir la vida plenamente".
Tras las palabras de Ramón Rico, inter-

de, Tomás Márquez.
La visita se desarrolló en un ambiente 
muy cordial y nuestra representante en 
el concurso para la elección de Maja de 
España manifestó a los ediles benal
madenses que iba a hacer todo lo posi
ble por dejar en un buen lugar a Benal
mádena, aunque reconocía que latarea 
iba a ser extremadamente dura ya que 
debía de competir con las representan
tes de todas las comunidades autóno
mas de España.
Ramón Rico y Tomás Márquez desea
ron suerte a nuestra representante y la 
animaron manifestándole que "no iba a 
ser necesaria porque con su belleza y 
simpatía era suficiente".
Al término de la visita, el presidente de 
la Corporación Municipal entregó a 
María Isabel Fernández un hermoso 
ramo de flores como recuerdo de su 
visita al Ayuntamiento.

vino Alfonso Prini, presidente de la 
Hermandad de Pensionistas quien, tras 
agradecer al alcalde el recibimiento 
dispensado, manifestó que "es la pri
mera vez que se ha llenado el autocar 
que usamos para nuestras excursio
nes, en esta ocasión que hemos venido 
a su hermoso pueblo. Este municipio es 
hoy día un ejemplo para otras localida
des turísticas, porque aquí se han sabi
do hacery se hacen las cosas bien. Be
nalmádena cuenta entre sus atributos 
con una historia muy interesante ya que 
fue asentamiento fenicio, árabe y roma
no y todas estas culturas dejaron lo 
mejor de ellas en esta tierra. En nombre 
de la Hermandad, permítame, señor 
alcalde que le dé las gracias por el 
recibimiento que nos ha dispensado y le 
testimonie nuestra satisfacción por la 
visita que estamos efectuando".
El Alcalde recibió una artística placa de 
los pensionistas y estos fueron obse
quiados con unos recuerdos de Benal
mádena, en el transcurso de un almuer
zo ofrecido por el Ayuntamiento benal- 
madense.

EL ALCALDE RECIBIO A PENSIONISTAS 
DE LA ADMINISTRACION LOCAL
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PRESENTACION DEL CARTEL DE SEMANA SANTA 
Y EL ESCUDO DE LA HERM ANDAD

La Hermandad de Nuestro Padre Jesús 
Nazareno y María Santísima de los 
Dolores y de la Cruz presentó el cartel 
de la Semana Santa de Benalmádena el 
pasado 24 de Marzo, en un acto cele
brado en la Casa Consistorial, que contó 
con la presencia de numeroso público y 
que se desarrolló en un fervoroso am
biente de recogimiento y sentir cofradie- 
ro.
La responsabilidad de la presentación 
del cartel recayó en la concejala de 
Cultura, Alejandra Pérez Roca que rea
lizó impecablemente su cometido y 
emocionó a los asistentes en algunos 
momentos de su intervención. Al finali
zar la misma fue muy aplaudida por los 
asistentes. En el mismo acto, Manuel 
Navarrete Contreras, relaciones públi
cas de la Hermandad realizó la presen
tación oficial del Escudo de la Herman
dad, una verdadera joya en bronce, 
nacida de la inspiración y el fervor del 
Teniente Hermano Mayor, Tomás Zara
goza.
Manuel Navarrete comenzó su emocio
nada alocución recordando al gran co
frade ya fallecido, Lázaro Coronado, fué 
un hermoso gesto de amistad y recono
cimiento hacia el amigo ausente. Poste
riormente, el presentador pasó con 
doctas palabras, nacidas de su hondo

sentimiento cofrade a relatar el signifi
cado de los distintos componentes del 
escudo de la Hermandad.
Al finalizar su intervención recibió nu
merosos aplausos. El acto contó con la 
actuación de la saetera, Isabel Ruiz, que 
cantó con gusto y sentimiento y así se lo 
reconocieron los asistentes, aplaudién
dola tras cada saeta.

PRESENTACION
Alejandra Pérez Roca hizo alusión en su 
presentación del cartel, a que, el llorar 
no es solo una manifestación de pena, 
de dolor, sino que también puede ser de

alegría. Así fueron sus palabras. "Y 
precisamente... me han elegido a mi 
para hablar del cartel de este año que 
representa a Nuestra Señora de las 
Lágrimas. No podía ser mejor ¡¡Hablar 
de la Virgen!!. Como andaluzay de aquí, 
hablar de Nuestra Señora es lo mejor 
que puede ocurrir; Benalmádena, tan 
mariana, tiene como Patrona a la Virgen 
de la Cruz. LLevan en su corazón a la de 
los Dolores y en los pliegues de su Alma 
a la de la Soledad. Pero... tan solo hace 
cuatro años, un grupo de jóvenes de 
aquí, tán amantes de sus Vírgenes 
porque mamaron ese amor de sus 
madres y estas a su vez lo hicieron de 
sus madres. Un grupo de jóvenes decía 
¡qué hermoso es esto! amantes de sus 
tradiciones fundan un Paso procesional 
que llaman Nuestro Padre Jesús Cauti
vo y María Santísima de las Lágrimas, 
sacándolos por las calles del pueblo, y a 
hombros de estos jóvenes se convierte 
en una oración que sube, sube a los 
Cielos Eternos. Allí los recoge María 
Santísima de Las Lágrimas; y las lágri
mas de la Virgen no son en estos 
momentos de dolor, no pueden ser, son 
de amor, de ternura, de alegría; porque 
de amor, de ternuray de alegría también 
se llora.
Permitidme que os cuente un caso muy 
personal, cuando mi marido, Manolo 
salió del hospital fuimos a ver la Virgen, 
nos postramos ante ella y vi como pasa
do cierto tiempo unas lágrimas corrían 
por su cara. Le pregunté qué le pasaba 
y me dijo que era a causa del viento, 
cuando en realidad sus lágrimas eran 
de alegría, de ternura, de agradecimien
to a la Virgen porque creía que estaba 
curado. De alegría también se llora.
Un pueblo que ama tanto a la Virgen, lo 
decimos todos los años en su Salve. Tu 
puedes estar segura que para ti no hay 
traidores, pues todos somos adorado
res.
Virgen Santísima de las Lágrimas ya 
ves como te ama este pueblo de Benal
mádena, pide que en este valle de lágri
mas y quebrantos nos cubras a todos 
con tu manto a cada cual donde se 
halle".



12 Boletín Municipal

‘S e to a C m á d e tta ,
PREGON EN RECUERDO DE LOS AMIGOS DEL ALMA

El pregonero de la Semana Santa de 
Benalmádena fue Marco Antonio del 
Cid, periodista y Jefe de Prensa del 
Ayuntamiento. El acto se celebró el día
5 de abril en el incomparable marco de 
la Parroquia de Santo Domingo de 
Guzmán. Estuvo presidido por el Alcal
de, Ramón Rico y Salvador Gámez 
Hermano Mayor de la Hermandad de 
Nuestro Padre Jesús Nazareno y María 
Santísima de los Dolores y de la Cruz. 
La bonita iglesia benalmadense se vió 
repleta de un público cálido, devoto y 
entrañable que premió la disertación 
del pregonero con generosos aplausos. 
Antes de que Marta Balches, pregone
ra del año anterior, hiciera una magnífi
ca presentación de Marco Antonio del 
Cid, acturon las saeteras benalmaden
ses, Alegría Rico y Maite Morales y la 
Banda Municipal de Benalmádena, 
Asociación Cultural Eduardo Ocón 
magníficamente dirigida por Francisco 
Pino, ofreció un magnífico concierto

con piezas musicales profundamente 
relacionadas con nuestra Semana 
Santa.
En la presidencia se dejaron dos sillas 
vacias en recuerdo de los cofrades

Lázaro Coronado y José María Reyes, 
fallecidos recientemente, cuyos fami
liares recibieron como señal de amistad 
y respeto unos artísticos escudos en 
bronce de Sa Hermandad, que les fue
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ron entregados por el propio alcalde.
El pregonero recordó a los amigos 
ausentes "una silla corresponde a José 
María Reyes, pregonero de la Semana 
Santa de Benalmádena del año 84, 
gran cofrade y mejor persona y la otra 
es la de Lázaro Coronado, un hombre 
bueno, un gran cofrade, un amigo, un 
benalmadense de los pies a la cabeza". 
Pero ellos no se han ido, los cofrades de 
verdad, los amigos del alma, no se van 
nunca, permanecen con su Herman
dad, con sus seres queridos. Estarán 
siempre con nosotros aunque tenga
mos que compartirlos con la Virgen de 
La Soledad que los llamó como hace 
siempre con las almas buenas para que

estén con ella en el cielo". A continua
ción el pregonero habló de la historia de 
la Hermandad desde su fundación y de 
la extraordinaria labor realizada por 
personas como D. Francisco Molina 
Jiménez, cura párroco de Benalmáde
na, Lázaro Coronado y José Molina 
entre otros que trabajaron de forma 
incansable para potenciar el sentir co- 
fradiero.
Destacó la encomiable tarea que lleva a 
cabo el actual Hermano Mayor, Salva
dor Gámez y que coincide con los años 
de renacimiento y extraordinario desa
rrollo: "el amor a nuestro pueblo y sus 
creencias y la devoción cristiana se 
demuestra como usted y su admirable

Junta de Gobierno lo están haciendo, 
es decir, trabajando sin desmayo por 
engrandecer aún más algo que ya es 
grande, puro y hermoso como todo lo 
que sale del corazón. Benalmádena 
puede sentirse orgullosa y con razón de 
los hijos que tiene en la Hermandad que 
usted tan sabiamente guía".
Sobre el encanto de la Semana Santa 
de Benalmádena manifestó que "lo da 
la Madre Naturaleza permitiendo que el 
inmaculado azahar de los árboles de la 
preciosa Plaza de España huelan más 
que en ningún sitio, llenando de embria
gadores olores la noche en magnífica 
ofrenda a las sagradas imágenes. La 
Semana Santa en esta tierra, la anuncia 
el silencio de las letras de las saetas 
que cada uno llevamos en el alma y que 
en estos días oimos sin oirías igual que 
el redoble de un imaginario tambor que 
marca el paso de los portadores de 
trono". Y habló de Nuestra Señora de la 
Soledad de la que dijo "Es una Virgen 
que ama tanto a Benalmádena que 
para acercarse más a él se transforma 
por amor para parecerse a nuestras 
madres dando una infinita prueba de 
amor, de querer que se la quiera".
El pregón fue una hermosa prueba de 
devoción del pueblo de Benalmádena 
que con su presencia y aplausos dió un 
sencillo y entrañable premio a Sa magní
fica organización del acto y a las pala
bras salidas de lo más profundo del 
alma del pregonero.
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EL PREGON, HERMOSA FORMA DE ANUNCIAR 
LA SEMANA SANTA DE ARROYO DE LA MIEL

El pregonero José Luis Hurtado, cronis
ta de la Agrupación de Cofradías de 
Málaga pronunció el séptimo pregón de 
la Semana Santa de Arroyo de la Miel. 
El acto, magníficamente organizado 
por la querida cofradía arroyera se ce
lebró en la Casa de la Cultura, bella
mente engalanada y llena a rebosar de 
un público que interrumpió repetidas 
veces del orador con sus cálidos aplau
sos.
La Cofradía del Cristo de la Redención 
y María Santísima de los Dolores presi
dida por el gran cofrade, José Pania
gua, hizo entrega al término del pregón 
del escudo de oro al cofrade Ricardo 
Campos "por su importante y desintere
sada labor y cariño hacia nuestra cofra
día". escudo que le fué impuesto por el 
alcalde, Ramón Rico.
En el transcurso del acto la Banda

Municipal de Benalmádena interpretó 
piezas musicales relacionadas con la 
Semana Mayor y actuaron los saeteros

que se proclamaron finalistas en el 
concurso de saetas que como cada año 
organiza la cofradía y patrocina el 
Ayuntamiento de Benalmádena.
La presentación del pregonero estuvo a 
cargo de Pedro Luis Gómez, periodista 
y pregonero del año anterior, quien glosó 
la personalidad y el sentir cofradiero de 
José Luis Hurtado manifestando que 
"es un hombre con profundas raigam
bres cofrades y que gracias a su talante 
y conocimientos ha sido embajador de 
la Semana Santa de Málaga en distin
tos puntos de España, lugares donde 
ha pregonado nuestra Semana Santa". 
El pregonero, tras agradecer las pala
bras de su presentador resaltó la devo
ción de los habitantes de Arroyo de la 
Miel y el amor que ponen cuando las 
sagradas imágenes son paseadas a 
hombros de sus hijos por las calles de 
este bendito rincón". La cofradía volvió 
un año más a dar la talla. Nuestra más 
cordial enhorabuena.
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P R I M E R A  P I E D R A  D E  L A  C A S A  H E R M A N D A D  
D E  L A  C O F R A D I A  D E  A R R O Y O  D E  L A  M I E L

El día 26 de Mayo, la Cofradía del 
Santísimo Cristo de la Redención y 
María Santísima de los Dolores vió 
hecho realidad uno de sus sueños, al 
proceder a colocarse la primera piedra 
de lo que en unos meses será su Casa 
Hermandad. En un emotivo acto, presi
dido por el Alcade de Benalmádena, 
José Paniagua Hermano Mayor de la 
cofradía de Arroyo de la Miel, procedió 
al acto simbólico de depositar la prime
ra piedra. También asistieron al acto, 
los concejales, Tomás Márquez, Anto
nio del Cid, Juan Martín y el juez de 
Paz, José García Barceló.
En la zona donde se ubicará la Casa 
Hermandad, situada en la urbanización 
Huerta Martín, se instaló un enorme 
toldo para proteger a los numerosos 
asistentes de los rigores del sol. Tras el 
protocolo se ofrecieron a los asistentes 
diversas actuaciones artísticas, que 
hicieron disfrutar enormemente a los 
congregados.
Los terrenos donde se ubicarán las 
futuras instalaciones de la cofradía han

sido cedidos gratuitamente por el Ayun
tamiento de Benalmádena, con la con
dición de que se usen exclusivamente 
como Casa Hermandad, o lugar donde 
guardar los tronos y enseres de la en
trañable cofradía, que está consiguien

do un auge encomiable merced a la 
devoción y el trabajo de los cofrades de 
Arroyo de la Miel y a la docta dirección 
de su Hermano Mayor, José Paniagua, 
un ejemplo de ser y sentir cofrade.
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PREMIO A LA CASA DE LA CULTURA
La Casa de la Cultura de Benalmádena 
ha sido galardonada con el premio 
"Plaza Mayor", concedido por el Centro 
D'estudis Técnics Turistics, entidad con 
sede en Barcelona y que desde 1982 
distingue acciones notables y dignas de 
ser conocidas en el ámbito de la anima
ción Socio-Cultural y Turística. Los 
méritos por los que ha sido premiada la 
Casa de la Cultura son según los pro
pios otorgantes "por su tarea continua
da y de gran competencia técnica, que 
ha logrado ofrecer a su comunidad una 
serie extraordinaria de actos culturales 
que han creado uso y disfrute de valo

res universales".
El premio honorífico y su correspon
diente diploma será entregado el día 14 
de junio en el magnífico recinto barcelo
nés del Pueblo Español.
Este galardón es justo reconocimiento 
a la labor que está realizando el Equipo 
de Gobierno del Ayuntamiento en pro 
de la Cultura, a través de la delegación 
presidida por la concejala Alejandra 
Pérez Roca. Es altamente positivo que 
se hable de nuestro municipio además 
de por su belleza, ofertas turísticas y 
deportivas, por sus actividades cultura
les. Cultura es libertad y progreso.

EXPOSICION DE ARTESANIA DE BENALMADENA
La 1® Exposición de Artesanía de Be
nalmádena se ha celebrado en el Cas
tillo del Bil-Bil, clausurándose el día 5 de 
mayo tras haber obtenido un indudable 
éxito. Organizada por el Club de Leo
nes del municipio y patrocinada por la 
delegación de Cultura del Ayuntamien
to; ha contado con la asistencia de 
numeroso público que se dió cita en el 
centro cultural municipal para admirar 
las obras expuestas por Bibiana Lepes, 
Esperanza Fajardo Casares, Lola Iba- 
ñez, en la modalidad de tapices, Araceli 
Merchant, y Alfonso (Escultura), Diny 
(procelana y escayola), Miranda's (ta
ller artesano) Mieke Saathof (cerámica 
y escultura), Vilona (pintura experimen
tal) y Yara (estaño y vidrieras). 
Coincidiendo con la exposición, el pin
tor Vilona - Vicente López - donó un 
hermoso cuadro para el nuevo Hogar 
del Pensionista de Arroyo de la Miel.
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CARTA DE LA CASA DE ANCIANOS HERMANOS MARISTAS

Excmo. Señor Alcalde: Después de mi 
respetuoso saludo, permítame que me 
presente. Soy el Director de la Casa de 
Ancianos y Enfermos quelos Hermanos 
Maristas tienen para sus miembros en la 
C/. Fuensalud, 22, de Arroyo de la Miel. 
El motivo de esta carta no es otro que el 
de manifestarle la más calurosa FELICI
TACION por el acierto, sin paliativos, de 
la Representación Escénica de la PA
SION DE CRISTO los días 12 y 13 de 
Abril, que el pueblo de su digna direc
ción y sus gentes, interpretó con fé, que 
no puede perecer.
El redoble del tambor, con su dominan
te sonido, anunciaba la llegada de los 
personajes a la explanada del monte. 
Bello cortejo, colorida estampa y un 
silencio de asombro se tendía sobre los 
asistentes que ocupaban la descansa
da superficie, preparada al efecto.
El sol proyectaba sus rayos con intensi
dad y castigaba a los concurrentes, pero 
el marco escénico y el colorido del monte 
atraía su atención y relegaba al olvido la 
inclemencia calurosa del hermoso día 
en la mañana del pasado día 12 de abril. 
El silencio se hizo más profundo duran

te la conmovedora escena de Abraham 
y su hijo aceptando ambos la voluntad 
del Creador. El hato de leña sobre los 
hombros del hijo y la actitud suplicante 
de su padre en tan duro trance, alcanzó 
un recogimiento especiante hasta la 
llegada del ángel, que con grito estre- 
mecedor deja suspenso el cuchillo que 
se hundiría en el corazón del hijo. Ben
dito ei Señor que dispone eS cordero 
para el sacrificio.
Se suceden escenas cargadas de doc
trina y emoción al dar Cristo a conocer la 
voluntad de su Padre a sus discípulos... 
a la Samaritana, disoluta y atrevida, 
antes de que la gracia alumbrara su 
corazón con sumisa transformación y 
transparencia: "Dame de beber de esa 
agua que apaga la sed hasta la vida 
eterna".
Las movidas acciones de los persona
jes, el lento caminar de sus discípulos, 
impotentes para aliviar la aflicción de su 
Maestro... sin comprender los Misterios 
que se tendían a sus pies. Vacilantes e 
inseguros, hasta no encontrar respues
ta que defendiera a Cristo cuando 
humillado, difamado y despreciado por

la turba, sumergía sus almas en profun
das dudas... y llegarán momentos más 
angustiosos y doloridos para Jesús, al 
sentirse traicionado y negado por los 
que tanto amó; plasmada esta escena 
en la venta y entrega de Cristo por Judas 
Iscariote, con su beso en presencia de 
sus encarnizados enemigos: "Con un 
beso entregas al Hijo del Hombre". 
Anás Pilato y Herodes en sitiales prepo
tentes reciben con desdén al acusado, 
sin atreverse a pronunciar sentencia, 
agobiados por la majestad e inocencia 
de Cristo. Sólo Nicodemo levanta la voz 
en defensa vigorosa del manso y humil
de Cordero. Bellísimos cuadros, ¡Esce
nas palpitantes!.
Se suceden espacios y estremecedoras 
escenas: La hemorroisa rastreando el 
suelo; El encuentro del Hijo con la mejor 
de las Madres dolorida y traspasada, sin 
aliento; Cuadro vivo y sobrecogedor! La 
Verónica enlutada, mujer tenía que ser, 
avanzando con paso decidido y valiente 
llega hasta Jesús para secar el rostro 
humedecido y recibir estampada la 
imagen de Cristo doliente...
Y finalmente, el Cuadro inconfundible 
de la CRUCIFIXION; Sublime! Golpea
do, atropellado hasta la suprema esce
na: Cristo, desnudo y elevado en alto, 
fijos sus pies y manos al adusto madero 
de la Cruz... la gente fija su vista en el 
otero y contempla a Dios cosido y 
muerto... el cuerpo pálido y sin vida del 
que es ofrecido como Salvador del 
mundo.
¡TODO ESTA CUMPLIDO!
No hay adjetivos que con exactitud 
puedan plasmar escenas tan conmove
doras.
Por ello a vd. y a sus gentes cumplida 
ENHORABUENA, un éxito más que 
apuntar en los ANALES de la Historia de 
su Ayuntamiento. Un año más cargado 
de esperanza. Que no se pierda la tradi
ción que ennoblece a su pueblo.
Con todo respeto, suyo en Cristo.

H. Santiago Herrero López
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PROTECCION CIVIL
EVITAR ACCIDENTES EN EL HOGAR

El Servicio municipal de Protección Civil 
recomienda una serie de normas para 
evitar los accidentes que suceden en el 
hogar y que desgraciadamente son más 
numerosos cada día. Por lo fácil de 
llevar a cabo y siguiendo la norma de 
más vale prevenir que curar, nos permi
timos aconsejar que lean detalladamen
te los siguientes consejos y que los 
sigan al pie de la letra; TANTO USTED

COMO LOS SUYOS saldrán beneficia
dos.
Los recipientes con agua o líquidos 
calientes deben estar fuera del alcance 
de los niños... y en la cocina procure 
que no sobresalgan los mangos de 
cazos y sartenes.
... De todas formas, la cocina no es un 
buen lugar para los niños... Especial
mente cuando se está cocinando.

... Gradué adecuadamente la tempera
tura del baño...Y recuerde:
¡¡No deje a los niños solos cuandos se 
bañen!!... y además, no olvide que las 
estufas, o cualquier otra fuente de calor, 
deben estar bien protejidas y controla
das.
Los medicamentos pueden resultar 
atractivos para los niños... sitúelos 
FUERA DE SU ALCANDE en todo 
momento.
Los productos de limpieza deben guar
darse en lugar seguro... Y preste aten
ción a las indicaciones que aparecen en 
las etiquetas de muchos de estos pro
ductos.
Proteja las superficies y suelos que 
resulten resbaladizos... Evite dejar ob
jetos en las zonas de paso... y procure 
que los niños recojan sus juguetes. 
Utilice escaleras en buen estado y 
seguras. Proteja ventanas, terrazas y 
escaleras con rejillas o barandas.
La curiosidad de los niños puede llevar
les a situaciones peligrosas.
¡¡Piense en los motivos que pueden 
causar accidentes en su hogar... Y 
ponga medios para evitarlos !!

NUEVO SERVICIO
Hasta que finalice el curso escolar, 
Protección Civil de Benalmádena pres
tará servicio en. las proximidades del 
colegio público Jacaranda, en Benal
mádena Pueblo. Hace unos días, un 
grupo de madres de alumnos del citado 
centro escolar se personaron en el 
Ayuntamiento demandando solución al 
problema que se les ocasionaba por el 
peligro que corren sus hijos a la salida 
y entrada del colegio, ya que la intensi
dad del tráfico de la carretera de acceso

y el desprendimiento ocasionado por 
una piedra de gran tamaño en las pasa
das lluvias dificultaba la circulación por 
la citada carretera.
El problema se ha resuelto al intervenir 
los voluntarios de Protección Civil; rea
lizando un servicio paralelo y conjunto 
con la Policía Local, de forma que se 
coordina el tráfico sin peligro para los 
escolares.
Protección Civil está realizando una 
loable labor en Benalmádena a pesar

del poco tiempo de su constitución. 
Hasta el momento todas sus interven
ciones se han realizado con saldo posi
tivo. Para el próximo curso anuncian 
realizar unas charlas en los colegios 
para enseñar a los chavales como deben 
utilizar el sistema de evacuación, es 
decir, buscar las salidas alternativas de 
los colegios y edificios públicos en caso 
de incendio y como deben actuar cuan
do se produzca cualquier accidente. 
Protección Civil es una labor de todos.

V D Í U Í Y
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CRONICA DE BENALMADENA 
NO ES BIEN NACIDO... QUIEN NO ES AGRADECIDO

El pasado Domingo, hacia el mediodía, 
en los céntricos jardines que anteceden 
a la Casa de la Cultura de Arroyo de la 
Miel, se congregaba una inusitada mu
chedumbre.
El motivo que los reunía no era otro que 
la inauguración de un monolito que sir
ve de pedestal al busto en bronce que 
perpetuará la memoria de un insigne 
doctor: D. Roberto Olid Díaz. La Nacio
nal 340, otra vez, como no, segó su vida 
y la de su esposa.
El Domingo día 6, las cálidas palabras 
del Párroco D. Lorenzo Orellana, dieron

un exacto perfil de su personalidad y de 
la hombría de bien de D. Roberto.
Sus hijos descubrieron el busto obra de 
los cinceles y las gubias de un artista 
local mientras la joven banda municipal 
interpretaba el Himno de la Alegría.
Un acto sencillo en el que, si bien hubo 
asistencia de autoridades locales, lo 
que primó fue el calor humano y hasta 
la emoción contenida de un pueblo 
agradecido, que ha sabido reconocerla 
gran humanidad puesta al servicio del 
ejercicio profesional de D. Roberto.
Por ello se movilizaron rápidamente y

de forma espontánea, reuniendo los 
medios económicos necesarios para 
realizar el monumento.
De esta forma plástica, se rendirá cons
tante homenaje a su entrega profesio
nal y al propio tiempo se demostrará 
que tiene perfecta vigencia, en Benal
mádena, aquel refrán anciano que ser
vía al cronista a modo de título: "No es 
bien nacido, quien no es agradecido".

Fdo. José María Bernils Palacios 
Cronista Oficial de Benalmádena

MIL TAREAS Y UNA SOLA
Ministerio del Interior, a través de la 
Secretaría de Estado para la Seguri
dad, con la colaboración del Gobierno 
de la Rioja y Ayuntamiento de Logroño. 
Este curso, al que asistieron un cente
nar de Suboficiales, Sargentos y Cabos 
de once Comunidades Autonómicas, 
tuvo como finalidad repasar los proble
mas que diariamente reclaman la inter
vención de la Policía en la calle.
Se tuvo en cuenta una acentuada preo
cupación por concretar los temas y 
constatar criterios que lleven a una 
mayor eficacia en sus actuaciones, así 
como mayor garantía y seguridad Jurí
dica en sus intervenciones. Interesa 
mucho a todos que la Policía Local, 
actualice su formación y se prepare, 
para así cumplir mejor su tarea, que no 
es otra que vigilar el cumplimiento de 
las normas que la ciudad se dá a sí 
misma para vivir mejor.

Nuestra Policía estuvo presente en el largo de la pasada semana.
curso de POLICIA ADMINISTRATIVA, "Curso de especialización de mandos
que se ha desarrollado en Logroño a lo de la Policía Local" organizado por el
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SEMINARIO EUROPEO DE 
SALTOS, VOLAR MAS ALTO

El Seminario Europeo de Saltos se 
celebró en nuestro municipio durante 
los días 27, 28 y 29 de Mayo, organiza
do por la Escuela Nacional de Entrena
dores de la Federación Española de 
Atletismo, Unisport y la colaboración 
del Ayuntamiento de Benalmádena. 
Las jornadas han supuesto un gran 
éxito para el Atletismo Nacional Anda
luz y Local ya que en ella intervinieron 
prestigiosos técnicos y entrenadores 
europeos, que expusieron, en distintas 
intervenciones, los sistemas de entre
namiento que usan los atletas de élite. 
Fue seguida con extraordianrio interés 
la conferencia ofrecida por Vitali Petrov, 
entrenador personal de Sergei Bubka, 
recordman mundial de salto de altura. 
El técnico disertó sobre "Técnica y en
trenamiento del salto con pértiga. 
También intervinieron en la presenta
ción de comunicaciones, Hans Dietrich 
Haberland, entrenador de los atletas 
olímpicos alemanes, Jenbs Hirchberg y 
Matías Koch; Andrezej Lasocki, res
ponsable de saltos de la Federación

Polaca de Atletismo y entrenador per
sonal del campeón mundial Hoffmann; 
Hans Ruf, del comité Técnico de la Real 
Federación Española de Atletismo y 
Jorge Proenca, entrenador de Atletis
mo de la Federación Portuguesa aérea 
de Saltos y profesor de la Facultad de 
Motricidad Humana de Lisboa.
Al término del seminario, que contó 
también con sesiones prácticas, reali
zadas en las instalaciones del Comple
jo Polideportivo Municipal de Benalmá
dena, en Arroyo de la Miel, el director de 
Unisport, Juan de la Cruz Vázquez 
manifestó que "se ha conseguido un 
gran éxito para el atletismo nacional y 
andaluz con la celebración de estas 
jornadas, porque han permitido que 
nuestros técnicos se pongan al día sobre 
las últimas técnicas de entrenamiento 
mantenidas por los mejores atletas 
mundiales de saltos. Estas jornadas se 
han celebrado aquí por las estupendas 
instalaciones deportivas existentes y la 
capacidad de gestión del Ayuntamiento 
de Benalmádena que nos ha ofrecido

toda su infraestructura para que el 
seminario sea un éxito".
Sus palabras fueron contestadas por 
Juan Carlos Maestro, concejal de De
portes del Ayuntamiento de Benalmá
dena: "Este gran encuentro de los 
mejores entrenadores y técnicos de 
Saltos va a posibilitar un indudable 
avance para nuestros técnicos ya que 
han participado doce entrenadores 
andaluces en calidad de invitados y 
estoy seguro que van a sacar conclu
siones muy positivas de estas jomadas 
y que estas van a redundar en beneficio 
del Atletismo Andaluz. Por otro lado, ha 
sido un orgullo para nosotros colaborar 
con Unisport, ya que nos sentimos ple
namente identificados con la labor pro
mocional que está realizando su direc
tor Juan de la Cruz y donde este Unis
port, allí estaremos. Ha sido una verda- 
dra satisfacción colaborar en este im
portante evento ya que va a propiciar un 
mayor desarrollo deportivo en Benal
mádena, "en definitiva que nuestro At
letismo vuele más alto".
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EL HOCKEY BENALMADENA FEMENINO 
LOGRO EL ASCENSO A LA DIVISION DE HONOR

El equipo de Hockey Hierba de Benal
mádena ha conseguido tras realizar 
una extraordinaria campaña, el mereci
do ascenso a la División de Honor. 
Nuestras deportistas han demostrado 
que atesoran, garra, clase y pundonor 
suficiente para estar entre las mejores 
del hockey nacional. Con motivo del 
preciado ascenso, las jugadoras y el 
equipo técnico fueron recibidos por el 
alcalde, en la Casa Consistorial quien 
tas felicitarles por la importante haza
ña, les hizo entrega de un artístico 
escudo del municipio. Junto con el al
calde, cumplimentaron a las extraordi
narias deportistas, el concejal de De
portes, Juan Carlos Maestro y el direc
tor del complejo polideportivo munici
pal, Juan Correal. Nuestra más cordial 
enhorabuena a todos.
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EL AYUNTAMIENTO EN DEFENSA DE LOS PAJAROS
En el citado documento se hace hinca
pié en "los beneficios de este tipo de 
aves por su acción controladora de 
insectos ya que esto sería suficiente 
para protegerlos decididamente.
Lo que desde luego no compensa en 
ningún caso la caza de estas aves por 
el valor de su carne o el gusto de matar
las, pues su valor cinegético es nulo, 
siendo muy de lamentar que todos los 
años un número ingente de estas ave
cillas sean capturadas en nuestro 
municipio mediante artificios muy varia
dos, con destino al consumo humano 
en establecimientos poco escrupulo
sos".
El comunicado termina manifestando 
que las aves insectívoras están protegi
das por la Ley, estando terminantemen- 

La Alcaldía ha dictado un bando para la forestales e incluso en el control de te "prohibida su caza y captura, así 
protección de las aves insectívoras, en insectos perjudiciales para la salud del como su comercialización", 
la lucha contra las plagas agrícolas y hombre.

LA POLICIA LOCAL DE BENALMADENA 
PBESTO SEBVICIO EN EL BOCIO
La Policía Local de Benalmádena parti
cipó, como todos los años, en el servicio 
de vigilancia de la conocida romería 
almonteña de El Rocío. Esta colabora
ción se realizó a través de la consejería 
de Gobernación de la Junta de Andalu
cía, que pone en práctica en esas fe
chas la ley de Coordianción de Policías 
Locales, de forma que cooperen los 
funcionarios de policía de toda Andalu
cía en el mantenimiento del orden en la 
gran concentración de visitantes que se 
da cita en la aldea de Almonte.
La aportación de nuestro municipio fué 
de cuatro funcionarios; el cabo, Lázaro 
Bañasco y los policías, José Manuel 
Pérez, Francisco Zamora y Salvador 
Peinado, que partieron el jueves, día 31 
hacia la famosa aldea y regresaron el 
lunes día 4 de Junio, tras haber cumpli
do como todos los años, su misión de 
forma impecable.

Durante el Rocío prestan sus servicios 
en la aldea, alrededor de 300 policías,

cuyas intervenciones más usuales son 
la de la detención de carteristas.
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BACHILLERATO PARA ADULTOS, UNA OPORTUNIDAD 
PARA LOS QUE NO LA TUVIERON EN SU VIDA

Benalmádena es quizá el único munici
pio de la provincia en el que se imparten 
clases de bachillerato para adultos. La 
expericiencia se inició el curso pasado 
y actualmente hay matriculados cin
cuenta alumnos, entre primero y segun
do. Las clases se ofrecen en el Institu
to de Bachillerato, en Arroyo de la Miel. 
Para conocer más ampliamente las ca
racterísticas de estos estudios, dedica
dos a alumnos de más de 18 años, con
versamos con tres jóvenes profesores,

Manuela González, Emilio Múñoz y Car
men* González. Manuela González 
considera que "esta experiencia está 
pensada para personas que no tuvieron 
posibilidades de estudiar en su día y 
ahora pueden hacerlo. La diferencia 
con el bachillerato normal es que se 
hace hasta cuarto curso, en el que se 
obtiene el título de bachillerato y el 
quinto curso equivale a lo que en la 
reforma normal es el cuarto o C.O.U. Es 
un bachiller pensado para personas que

están trabajando y por eso, si alguien 
no puede asistir a algunas horas, se 
busca la solución con lo que denomina
mos clases de apoyo para que no pier
dan el ritmo de las clases".
No es fácil reanudar los estudios una 
vez que se ha abandonado el hábito de 
estudiar, sobre este tema, Emilio Mú
ñoz puntualiza que "a los alumnos les 
suele costar un poco al principio pero 
luego cogen el ritmo y no tienen proble
mas porque el nivel no es muy alto y 
además nosotros tenemos en cuenta 
las circunstancias particulares de cada 
uno de ellos. Luego, a la hora de califi
car pedimos un nivel aceptable, pero 
damos todas las posibilidades al alum
no para que lo alcance".
Carmen González hace una llamada de 
atención para que aquellos que aún no 
se han decidido a inscribirse en los 
cursos se decidan y lo hagan en el 
venidero "sé que hay muchas personas 
que no se atreven a iniciar estos estu
dios, tienen reparos, quizá porque pien
san que el nivel exigido es muy alto. 
Realmente no es así. Además, el trato 
entre profesores y alumnos es muy 
humano, casi como si fuesemos com
pañeros, ya que hay poca diferencia de 
edad entre los alumnos y nosotros los 
profesores".
Quienes estén interesados en cursar 
estudios de bachillerato pueden dirigir
se a la secretaría del Instituto de Bachi
llerato, en Arroyo de la Miel para solici
tar la información que precise y allí la 
matrícula es gratis. El bachillerato para 
Adultos está consiguiendo un notable 
nivel de aceptación, a tenor del número 
de alumnos que están cursando estu
dios. Es una forma de superarse así 
mismo y de vivir una experiencia agra
dable.
En el documento gráfico, profesores y 
alumnos en la entrada del Instituto de 
Bachillerato.
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NEWS IN ENGLISH
I like to tel you with pride of the superb 
presentation of the Pashion Play on 
thursday and f riday of wholy week u nder 
the auspices of the Excmo. Ayunta
miento, all of the performers were peo
ple from the Village of Benalmádena.
I noticed important changes in the script, 
making the "Paso Play" a thrilling and

truthful account of the life of Christ, from 
Pal Sunday to the Crucifiction It was a 
moving presentation If you were not 
there to see it, make a note in your 
calender not to mids it next year.
The natural surroundings of the open air 
theatre, the direction, the acting of the 
performersw, the costumes, were will

worth seeing.
The presentation of "El Paso" started in 
The Excmo. Ayuntamiento the Benal
mádena having donated the permanent 
site for this annual event which is free as 
is the parking facilities.

TELEFONOS DE EMERGENCIA
Alcaldía 44 80 71 Policía Nacional (Arroyo) 44 29 24
Tenen. Alcal. A. de la Miel 4419 84 Policía Nacional (Torre.) 38 99 99
Oficina Municipal de Turism o 44 34 49 Guardia Civil (B. pueblo) 44 81 74
Ofic. de Inf. al Consum idor 4419 84 Guardia Civil (Torrem uelle) 44 82 86
Polideportivo Municipal 44 22 21 Am bulancia Cruz Roja 44 44 99
Casa de la Cultura 44 46 89 Centro de Salud 44 35 45
Protección Civil 44 82 44 Sevillana Aviso y  Avería 3817 35
Policía Local 44 88 44 Grúas particulares 65 09 46
Parque de Bomberos (Torre.) 38 39 39 44 66 64

April 7th was the date for the oppening 
of "Colomares" the small castle which 
no doubt you have seen (it has become 
a tourist must) in the road to Benalmá
dena Village It is a Monument dedicated 
to the discovery of the new world, spe
cially to the great Almirante, Cristóbal 
Colón. Every section of it carries the 
story of the discovery to the smallest 
detail, carved on the stones by the 
castle's owner Dr. Esteban Martin. In 
the future it will be open to the public. 
There were many special guests, with 
the attendance of the 18th Duque of 
Veragua, direct descendent of the fa
mous Navigator.
The dedication Mass was read by D. 
Luis Blanco, father superiorof the Rabida 
Monastery, so important in the history of 
the Diacovery.

HELPFUL TELEPHONE 
NUMBERS WRITE THEM 

DOWN!
Mayors office 44 80 71
Lieutenant m ayors office
Arroyo de la Miel 44 19 84
Municipal tourist office 44 34 49
Municipal office of information
to the consum er (O.M .I.C.) 44 19 84
Municipal sports centerl 44 22 21
Com m unity center 44 46 89
Municipal police 44 88 44
Parque de Bomberos (Torre.) 38 39 39
Police station (Arroyo) 44 29 24
Police station (Torre.) 38 99 99
Civil Guard (B. pueblo) 44 81 74
Civil Guard (Torrem uelle) 44 82 86
Red cross 44 44 99
Social security health center 44 35 45

Paquita Allison


